



5学年だよ!

令和5年10月6日(金)
牡丹山小学校5年生



前期が終了しました

本日10月6日(金)に前期終業式を迎えました。本日配付の通知表は、各教科や活動での努力の足跡やこれからの学習への意欲付けになればと考えています。子どもたちの頑張りや活躍を、ご家庭でも励ましていただいたり、ほめていただいたりすると、さらに今後の取組にもやる気が出てくるのではないかと思います。前期活動での各家庭のご協力に感謝しております。後期もよろしくお願いたします。

牡丹山はしリンピック2023 子どもたちの頑張る姿に感動しました!

9月16日(土)「牡丹山はしリンピック2023」では、綱引きが行われました。短い練習期間ではありましたが、みんなで力を合わせて綱を引くという思いを強くもち、頑張っている姿が素晴らしかったです。今後、この経験を活かし、学年全員で様々なことに協力して取り組んでいけたらと思います。



稲刈りに行ってきました

9月21日(木)に稲刈り体験に行ってきました。子どもたちは、楽しく、安全に稲刈りを行うことができました。後日、収穫した米は調理実習で使用したり、各ご家庭に配付したりする予定です。



5年生が就学児健診のサポートをします

10月26日(木)に来年度入学の就学児の健診をサポートします。小グループを編成し、数人の未就学児を健診場所まで案内をします。下校時刻は15:00~16:00と健診の進行状況によって大幅に変わりますので、ご承知おきください。また、それに伴い、10月18日(水)に打ち合わせの時間を設けますので、下校が15:30になります。併せてご承知おきください。